



Mitmach-Stiftungen werden immer attraktiver – *BürgerStiftung Neubrandenburg* liegt voll im Trend

Die **BürgerStiftung Neubrandenburg** ist ein lebhaftes Beispiel für die wachsende Attraktivität der Mitmach-Stiftungen für Menschen, die sich mit Geld, Zeit und Ideen engagieren wollen. Mit ihrem Einsatz für das lokale Gemeinwohl liegt sie voll im Trend. Das belegt der „Report Bürgerstiftungen. Fakten und Trends 2019“, den die Stiftung Aktive Bürgerschaft und das Bündnis der Bürgerstiftungen Deutschlands am 26. September gemeinsam vorstellen.

Demnach hat sich die Zahl der Bürgerstifterinnen und Bürgerstifter in den letzten zehn Jahren mehr als verdreifacht. Aktuell sind es 30.000. Weitere 27.000 Menschen sind ehrenamtlich für die Bürgerstiftungen aktiv. Deren breiter Stiftungszweck ermöglicht den Menschen, sich für drängende lokale Herausforderungen oder eigene Herzensanliegen zu engagieren. Auch das Stiftungskapital hat sich in diesem Zeitraum mehr als verdreifacht und ist auf 423 Millionen Euro gestiegen. Mit 14,5 Millionen Euro erreichten die Spenden 2018 einen neuen Höchstwert. Diese Zahlen hat die Datenerhebung der Stiftung Aktive Bürgerschaft für den Report Bürgerstiftungen 2019 ergeben.

Auch die **BürgerStiftung Neubrandenburg** befindet sich auf Wachstumskurs und genießt das Vertrauen der Menschen in der Stadt und Region Neubrandenburg. Im vergangenen Jahr 2018 hat sie fast 18.934 Euro Spenden eingeworben. Vier gemeinnützige Projekte hat sie im vergangenen Jahr gefördert. Etwa 35 Menschen engagieren sich ehrenamtlich in den Gremien und Projekten der Bürgerstiftung und setzen sich für das Gemeinwohl ein. So ermöglicht es die Bürgerstiftung Menschen in der Region Neubrandenburg, sich für lokale Herausforderungen oder Herzensangelegenheiten zu engagieren.

Gegenwärtig beabsichtigt die Bürgerstiftung, in Stadtgebieten „Öffentliche Bücherregale“ aufzustellen- das sind umgebaute Telefonzellen, bei denen Interessierte jederzeit verschiedene Medien ausleihen oder tauschen können. In Vorbereitung befindet sich das Projekt „Graffiti in NB“, bei dem mit engagierten Graffiti-Künstlern mehrere Schaltschränke in der Innenstadt mit künstlerischen Motiven gestaltet werden sollen. Am Nikolaustag, dem 06. Dezember ab 18:00 Uhr veranstaltet die **BürgerStiftung Neubrandenburg** in der Aula des Einstein Gymnasium erneut das „Offene Singen- das Weihnachtssingen“ für alle Sangesfreudigen, junge wie ältere.

Im Jahr 2017 von 87 Bürgerinnen und Bürgern errichtet, konnten in den vergangenen zwei Jahren 10 Zustifterinnen bzw. Zustifter gewonnen werden. Mit eigenen und geförderten Projekten, der Gewinnung von Spendern und weiteren Zustifterinnen und Zustiftern soll die Basis des Wirkens zur Verwirklichung der satzungsgemäßen Zwecke- die Förderung von Bildung und Erziehung, Kunst und Kultur, Sport, Kinder, Jugendlichen und Senioren, insbesondere bürgerschaftlichem Engagement in der Stadt und Region Neubrandenburg- verbreitert werden.

info@buergerstiftung-neubrandenburg.de
www.buergerstiftung-neubrandenburg.de

